

Der geplante Bau einer Trinkwassersperre im Hafenlohr ist kein "Latrinengerücht" (LR Ammann), sondern befindet sich im Stadium ganz konkreter Überlegungen.

Umso dürftiger wurden bisher die betroffenen Bürger und die interessierte Allgemeinheit unterrichtet. Rechtzeitige Information, eine darauf aufbauende Diskussion über das pro und contra und eine daraus resultierende Bewußtseinsbildung sind jedoch die Grundvoraussetzungen für die in einem demokratischen Rechtsstaat notwendige Beteiligung der betroffenen Bürger.

Um diesem Anliegen Rechnung zu tragen, initiierte die Kreisgruppe Main-Spessart des Bundes Naturschutz in Bayern e.V. eine

"Ökogruppe Hafenlohrtal".

Die Gründungsveranstaltung findet unter Leitung von Herrn Dipl.-Forstw. Hubert Weiger, dem Beauftragten für Nordbayern des Bundes Naturschutz am

Freitag, den 21. April 1978
Beginn: 19,00 Uhr

in der Pension "Hoher Knuck"
in Lichtenau

statt.

Hierzu ergeht herzliche Einladung.

gez. Dr. Fritz Lechner
1. Vorsitzender der Kreis-
gruppe Main-Spessart des
Bundes Naturschutz i. Bayern e.V.